

# 波 動



平成30年（2018）年  
4月11日（水）  
第2号

## 錦城中学校74回生 出発！



クラス発表「1組かな？2組かな？」



受付をして教室へ「ドキドキ・・・」



いよいよ入学式です。全員大きな声で返事が出来ました。



生徒会長挨拶。さすが3年生です。



新入生代表挨拶。落ち着いてしっかり出来ました

### 授業に来て下さる先生方を紹介します。

国語 大谷先生 社会 田沼先生（3年生の先生です）  
数学 福本先生（2年生の先生です） 理科 平木先生（2年生の先生です）  
音楽 宅和先生 美術 久保田先生 技術 吉田教頭先生 家庭科 森先生  
保健体育 男子 田中先生 女子 佐藤先生（3年生の先生です）  
英語 林田先生（3年生の先生です）・東森先生（2年生の先生です）

たくさんの先生方にお世話になります。教科によって準備物が異なります。毎日きちんと連絡帳（スマイルライブ）を記入し、寝る前には準備をしてから寝るようにしましょう。

### 保護者のみなさまへ

錦城中学校の74回生がスタートしました。昨日の入学式では、全員大きな声で呼名の返事ができました。これから始まる74回生との日々がとても楽しみになりました。中学校生活に生徒も保護者のみなさまも期待と不安で一杯だと思います。家庭と学校が考え協力し、子どもも親も共に成長していけるよう頑張ってお参りたいと思っております。何か心配事などありましたら、遠慮なくご相談いただければと思います。よろしくお願い致します。

### ちょっといい話（時々通信で紹介します。）

○帝国ホテルの元社長の犬丸徹三氏は東京高等商業学校（現 一橋大学）を卒業後、ホテルのボーイ・コックなどの仕事に就きました。当時は職業の偏見が根強く、先輩から「君の仕事は母校の名を汚す」と詰め寄られた事もありました。しかし犬丸さんはコックの腕を磨こうとイギリスに渡り修行をします。イギリスでの修行の最初の仕事は窓ふきでした。毎日同じ事のくり返しが続き、同僚に不満を漏らしました。すると同僚は汚れたガラスと拭き終えたガラスを指さし、「きれいになれば限りない満足を覚える。生涯の仕事に選んだことを少しも後悔していない」と答えました。その誇り高さに犬丸さんは衝撃を受けました。それからは、どんな仕事も誠実に取り組み、一流のホテルマンとなりました。

どんな仕事でも心を込め、立派に仕上げれば、人間が磨かれ、信用もついて来ます。「一流といわれる会社にいる人が一流なのではない。『一流の人間』が働いている会社こそ、どこであれ、なんであれ、一流なのである」といわれる。4月、新年度が始まり、緊張したり、慣れないことの連続かもしれませんが、1つ1つのことをきちんとやり抜く事が、次のステップに繋がることを忘れないように、頑張りましょう。